
■円高差益を還元して！安心して冬を迎えたい！～切実な声がたくさん寄せられています。 

この集会の開催が決まってからすぐに「円高差益を還元して！安心して冬を迎えたい！わたしの声」を緊

急に募集。みなさんからこれではくらしが大変という切実な声が寄せられています。今回は、その中の一部

を紹介します。 

 

市町村名 年令 性別 わたしの声・意見 

山田町 ５０代 女性 冬になると灯油代がかかるので、共同購入の注文を控えなければならな

いです。 

少しでも安くしてほしいです。 

 

山田町 ５０代 女性 生協で灯油価格を上げると他の店も上げるので、生協は安くしたほうがよ

いと主人に言われます。 

 

盛岡市 ５０代 女性 近頃は灯油の価格が 1,300 円前後が当たり前のようになり、とても家計は

きびしいものとなっています。給料は下がる一方で、灯油は価格が上がる

傾向にあります。平成７年に盛岡に引っ越してきたころは、1 缶 600 円前後

でした。それからみてもだいぶ高いので、なんとかもう少し安く、安定した

価格でお願いしたい。 

 

盛岡市 ４０代 女性 北国に住む私たちにとって、灯油は生活必需品です。家計では実収入が

下降しており、灯油の値上げは家計に大きな影響を与えます。円高差益

を還元していただき、灯油の共同購入に参加し、効率のよい配達、適正な

価格で安心して利用していきたいものです。 

 

北上市 ５０代 女性 給与もじわじわと下がり（１５年前がピークでしたよ！！）ますます節約を

強いられる生活が続きます。光熱費が冬は特に家計を圧迫します。“円

高”とニュースで大騒ぎしていますが、海外旅行するわけでもないので、景

気が冷えるのを心配するのみです。せめて、輸入品の灯油は価格を下げ

て庶民に還元してください。 

 

北上市 ４０代 女性 １５年ぶりに円高になっているにもかかわらず、灯油価格が安くなっていな

い、これは変です！！円高還元で、いろいろなものが安く販売されている

のに、灯油だけがなぜ！？これから寒さがきびしくなってくるし、くらしも苦

しくなるばかりです。少しでも私たちの暮らしに還元されるべきだと思いま

す。 

 

一関市 ５０代 女性 家には年寄りがいるので、秋から春までずっと灯油にはお世話になりっぱ

なしです。円高の声を聞くことはあっても、その恩恵は実感できません。少

しでも安く利用できればと切に思います。 

 



北上市 ５０代 女性 家計の収入が増えないのに、冬の灯油の高値は、生活がきびしくなり大

変です。岩手の冬に灯油は欠かせません。全国的にみれば、灯油に冬の

暖房を頼っている県（地域）は少ないかもしれませんが、山間部の多い岩

手では必需品です！！灯油が安くなり、少しでも快適な生活を送ること

で、健康を維持できるならその方が経済効果が大きいのではありません

か？ 

 

東山町  女性 円高差益の還元の実感が全くありません。東北の冬は寒い。灯油代もば

かになりません。以前のように安く灯油を届けてほしいです。 

 

一関市 ４０代 女性 灯油が高いと生活費がど～んと掛って大変です。寒い冬を安心して過ご

せるように、灯油の価格を下げてください。 

一関市 ３０代 女性 買わざるをえない灯油。それをどんどん価格をつり上げていくなんて。ひど

い！ 

 

一関市 ５０代 女性 外は寒くてこごえそう。景気も寒い。せめて部屋の中はあたたかくしたい。 

 

一関市 ４０代 女性 円高なのになぜ去年より高いの？有名なタレントを使ってイメージ向上や

環境にやさしいみたいなことをアピールしているけど、人にやさしくなけれ

ば、なんにもならない！ 

 

奥州市 ４０代 女性 今年の灯油の価格には頭にきます。円高差益還元で、輸入の衣料・食料

は下がっているのに、なぜ原油だけ値が上がるのか怒りを感じます。寒い

冬を過ごせません。その結果、風邪を引き、医療費もかかります。考えてく

ださい。日本全体がおかしくなりますよ。 

 

奥州市 ６０代 女性 冬の灯油は東北地方では大事なことです。暖かい関東に住んでいる議員

さんにはわからないことです。自分たちがいいからそれでいいと思ってい

るのですか！寒い地方のことも考えてください。日本列島は寒い地方から

暖かい地方まであります。わが身に置き換えて思いやりをお願いします。 

 

奥州市 ８０代 女性 一人暮らしです。年金の中から冬の灯油代はとても大変です。少しでも助

かりますので、昨年はなかった「福祉灯油」を今年は実現してほしいです。

もちろん福祉灯油だけでは冬は乗り切れませんが…。少しは楽になりま

す。お願いします。 

 

 


